Avignon, tous en coeur!

Tout le monde connaît la chanson :



Eh oui, Avignon est une ville de chansons et de fêtes!

Depuis 1947, tous les ans au mois de juillet, un festival de théâtre attire des centaines d'artistes qui jouent dans les palais, les caves, les greniers... et les rues! Avignon devient alors une immense salle de spectacle. Corentin

> Vous chantiez ? j'en suis fort aise : Et bien! dansez maintenant.

Oyez, oyez, bonnes gens, venez écouter la légende des Saintes-Maries-de-la-Mer

Aimeriez-vous connaître la légende des Gitans, vous qui avez visité les Saintes -Maries - de- la- Mer ? La voici.

Il était une fois, il y a très très longtemps, un groupe de fidèles du Christ qui furent chassés de la Palestine. Pendant des jours et des mois, ils furent ballottés sur la Méditerranée dans une barque et ils échouèrent finalement sur une plage de sable, en Provence. Ils furent accueillis par Sara, celle qui devint par la suite la sainte patronne des Gitans. Parmi ces fidèles se trouvaient deux femmes nommées Marie, qui moururent en ce lieu. C'est en leur souvenir que cet endroit s'appelle aujourd'hui les Saintes-Maries-de-la-Mer. Tous les ans de nombreuses caravanes de Gitans venues du quatre coins d' Europe se regroupent aux Saint Maries.

Alexandre



Un rassemblement pas comme les autres...